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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugendpflege und Sport der 

Gemeinde Moorrege (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 29.08.2012 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:50 Uhr 

 Ort, Raum: Sportlergebäude Am Himmelsbarg, Kirchenstraße 28, 
25436 Moorrege 

Anwesend sind: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Wolfgang Burek CDU Vertretung für Herrn Jan Oltersdorf 
Herr Thorsten Dührkop SPD   
Herr Sönke Eggers CDU Vorsitzender  
Herr Uwe Mahnke SPD Vertretung für Herrn Thomas Kasimir 
Herr Georg Plettenberg CDU Vertretung für Herrn Jan Schmidt 
Herr Hauke Schmidtpott CDU   
Herr Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg
 CDU 

Vertretung für Herrn Johann Baumgarten 

Herr Sören Weinberg CDU   
Frau Viola Weiß               Bündnis 90/Die Grünen  

Außerdem anwesend 
Herr Gerd Sommer, MSV 
Herr Pein, MSV 
Frau Doris von Döhren 

  

Protokollführer/-in 
Herr Uwe Denker   
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 16.08.2012 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport der Gemeinde Moorrege ist beschlussfä-
hig. 
 
 
 
 
 
  



- 2 - 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 Treffpunkt: Vor dem Sportlergebäude am Himmelsbarg 
  

 1.  Begehung der Sportanlage 

  
 Fortsetzung der Sitzung im Sportlergebäude Am Himmelsbarg 
  

 2.  Mitteilungen 

  

 3.  Finanzielle Unterstützung der Jugendarbeit im Jugendtreff Heist 
Vorlage: 471/2012/MO/BV 

  

 4.  Auflösung des Tennisverein Moorrege e.V. 
Vorlage: 472/2012/MO/BV 

  

 5.  Verschiedenes 

  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

 Treffpunkt: Vor dem Sportlergebäude am Himmelsbarg 
 

zu 1 Begehung der Sportanlage 
 

 Die Sitzung beginnt mit der Begehung der Tennisanlage. Hier erläutert die 
Vorsitzende Frau von Döhren die derzeitige Situation des Vereines. Der 
Verein hat z.Zt. ca. 110 Mitglieder, davon sind 26 Jugendliche. Es findet 
zwar ein regelmäßiger Spielbetrieb statt, aber es kommen keine neuen 
Mitglieder hinzu. 
Somit hat der Tennisverein bereits Gespräche über einen Übergang zum 
MSV geführt. Im Falle einer Auflösung des Tennisverein steht nach Aus-
sage von Herrn Sommer der MSV bereit. Allerdings kann der Verein keine 
zusätzlichen Kosten übernehmen. 
 
Die Ausschussmitglieder besichtigen anschließend das Tennishaus und 
stellen insgesamt einen gepflegten Zustand der Anlage fest. 
 
Anschließend wird das Stadion begangen. 
 
Die Sprunganlagen müssen noch in Teilbereichen entkrautet werden. Die 
Absprungbretter sollen erneuert werden. 
 
Die Tennenfläche der 400 m – Laufbahn bedarf dringend einer Überho-
lung. In weiten Bereichen sind durch den Abtritt beim Laufen, dem Betre-
ten der Laufbahn mit Fußball-schuhen (Stollen) und durch die Pflegearbei-
ten  das Tragschichtmaterial an die Oberfläche gewandert. Dieses grobe 
Material stellt für die Läufer eine Unfallgefahr dar. 
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Die Rasenspielfläche des Stadions bedarf im Sommer 2013 dringend einer 
Regeneration.  
Um diese für die weitere Spielzeit aufzuarbeiten, muss die Fläche von der 
Ebenheit her nachgearbeitet werden. Der Platz muss gelocht, besandet 
und aerifiziert werden. Eine Nachsaat der Rasenfläche an Fehlstellen und 
eine anschließende Düngung nach Bodenuntersuchung sollte die Rasen-
fläche wieder fit machen.  
Die Fläche muss allerdings mindestens 6 Wochen ruhen, nach Möglichkeit 
länger. 
Der MSV bietet an, die Fläche ab 15.05.2013 zu sperren. 
 
Der vor wenigen Jahren hergestellte Allwetterplatz wird vom MSV kaum 
genutzt. Als Grund wird die fehlende Ausstattung des Platzes mit Flutlicht 
angegeben. Die Verwaltung wird gebeten ein Infoangebot für zwei Strahler 
einzuholen. 
 
Der abgängige Holzzaun am Minigolf zum Stadionweg hin, soll abgebaut 
und durch einen Doppelstabmattenzaun ( h=83 cm, grün) ersetzt werden. 
 

 Fortsetzung der Sitzung im Sportlergebäude Am Himmelsbarg 
  
zu 2 Mitteilungen 

 
 Der Vorsitzende berichtet, dass der Arbeitskreis Skateanlage getagt hatte 

und den Jugendlichen aufgegeben hatte Ihre Vorstellungen und Wünsche 
zu präzisieren. Von diesen kam allerdings bisher keine Reaktion. 
Aus dem Ausschuss heraus wurde die Idee einer Kletterwand an der 
Sporthalle zur Sprache gebracht. 
 

zu 3 Finanzielle Unterstützung der Jugendarbeit im Jugendtreff Heist 
Vorlage: 471/2012/MO/BV 
 

 Der Gemeinde Moorrege liegt ein Antrag der Gemeinde Heist auf finanziel-
le Beteiligung an den Aufwendungen für den Jugendtreff Heist vor. 
 
Nach kurzer Diskussion schlägt Bgm. Karl-Heinz Weinberg vor, für die Be-
ratung im Finanzausschuss über einen Zuschuss von 7.000 € abstimmen 
zu lassen. Zum Jahresende soll der Jugendpfleger jeweils Bericht erstat-
ten. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss Umwelt und Sport  empfiehlt dem Finanzausschuss einen 
Zuschuss von 7.000 € bereitzustellen. 
 

 einstimmig beschlossen 
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zu 4 Auflösung des Tennisverein Moorrege e.V. 
Vorlage: 472/2012/MO/BV 

       
 Im Rahmen der Besichtigung war das Thema bereits ausreichend disku-

tiert worden. Eine Auflösung des Tennisverein und ein Übergang zum 
MSV ist die wahrscheinlich beste Lösung. 
 
Der Ausschuss nimmt dieses zur Kenntnis. 
 

zu 5 Verschiedenes 
 

 Auf Nachfrage erläutert Bgm. Weinberg, dass der Spielplatz Grothar nicht 
erweitert werden kann. Der Spielplatz wird auch im Falle einer Bebauung 
der Schafweide für ausreichend angesehen. 
 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 11.09.2012 

 

 
   

(Sönke Eggers) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Uwe Denker) 
Protokollführer 
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